

Falleció el médico Paco Julio

domingo, 04 de mayo de 2014

Modificado el lunes, 12 de mayo de 2014

Falleció el médico Paco Julio

El pasado 26 de abril falleció el médico guineño Francisco Julio Padrón León, muy reconocido en su día y que alcanzó la fama nacional por motivos ajenos a la medicina. El 22 de junio de 1976 dio la vuelta a España uno de los casos de avistamiento de ovnis más llamativos de la década de los setenta del pasado siglo.

Falleció el médico Paco Julio

El pasado 26 de abril falleció el médico guineño Francisco Julio Padrón León, muy reconocido en su día y que alcanzó la fama nacional por motivos ajenos a la medicina.

El 22 de junio de 1976 dio la vuelta a España uno de los casos de avistamiento de ovnis más llamativos de la década de los setenta del pasado siglo.

[VER REPORTAJE DEL DIARIO LA PROVINCIA](#)